



Zürich – Schwamendingen, 05. März 2017

Jahresbericht vom Schützenmeister 300m an die 134. Generalversammlung vom Freitag, 10. März 2017 im Saal Schiesssportzentrum Probstei

19. Tessiner Kantonal Schützenfest 2016

Nach zwölfjährigem Unterbruch wurde das Tessiner Kantonal-schützenfest im „Sotto-Ceneri“ durchgeführt. Nachdem einige von uns noch nie die Gelegenheit hatten an einem Tessiner Kantonalen teilzunehmen, war es Grund genug einen dreitägigen Ausflug in den sonnigen Süden zu organisieren. Vom 15. Juli bis 17. Juli 2016 haben wir teilgenommen mit 11 Teilnehmer 300m und 5 50/25m. Am Freitag war es nicht leicht mit dem Heftigen Wind im Schiessstand Mendrisio zurecht zu kommen. Die Resultate waren eher durchmischt. Am Samstagabend trafen wir uns mit den Schützenkollegen von der SG Seebach zu einem gemeinsamen Nachtessen in Melide. In der Vereinskonzurrenz klassierten wir uns im 294 Rang von 309 Rängen mit einem durchschnittlich von 83.400 Punkten. Trotz allem war erfreulich, dass jeder Hirslander mindestens ein Kranzresultat erreichte, und somit jeder mit einem Kranz auf den Heimweg machen konnte.

Wir durften drei wunderschöne Tage im Kreise unserer Schützenfamilie verbringen und ich bin sicher, dass dieser Abstecher ins schöne und sonnige Tessin allen noch lange in bester Erinnerung bleiben wird.

Gruppenmeisterschaft Spannung am „Strich“

Die Heimrunde schossen 3 Gruppen beide Runden. Die 1. Gruppe qualifizierte sich für den Kantonalfinal in Winterthur mit 1357 Pkt. im 21. Rang. Am ZHSV-GM-Final waren es gleich drei punktgleiche Gruppen bei der Aus-marchung um den letzten Qualifikationsplatz. Diesen schaffte der ISVHR, dank dem höheren Einzelresultat von Hans Oehler mit den 275 Punkten, Die 1. Hauptrunde SSV verlief gut, mit 684 Punkten. In der 2. Hauptrunde SSV mit 679 Punkte war dann aber die Gruppe leider ausgeschieden. Dabei ist zu erwähnen, dass es immerhin reichte für die schönen Gruppenmeisterschafts Kränze. Was man auch als Erfolg bezeichnen kann.

Obligatorisches Bundesprogramm

An 7 OP Übungen Schossen insgesamt 301 Gewehr-schützen (-54) und 96 Pistolenschützen (+ 17) zusammen 397 (- 37) das Obligatorische Bundesprogramm. Wovon 115 Gewehr- und 09 Pistolenschützen mit der Anerkennungskarte ausgezeichnet werden konnten. Vielen Dank an alle Helfer bei der Betreuung der OP Schützen. Nachfolgend die höchsten Resultate: 84 Punkte: Kinz Bernhard, 81 Pkt. Oehler Hans, Caravatti Susanna, 80 Pkt. Kinz Helmut. Hoffe für 2017 dass sich wieder mehr Helfer, Warner und Schützenmeister sich zu Verfügung stellen denn ohne sie können wir die anfallenden Arbeiten bei den OP nicht mehr erfüllen!

Feldschiessen

Der ISVHR brachte 96 Gewehr-schützen (+ 10) und 66 Pistolenschützen (-/+ 0) in die Feuerlinie. Wovon 52 Gewehr- und 28 Pistolenschützen mit dem Kranz ausgezeichnet werden konnten.

Nachfolgend die höchsten Resultate: 67 Punkte: Kinz Bernhard, Knabenhans Nina, 66 Punkte: Caravatti Susanna, Boesch Florian, Critelli Marlon,

Vereinsmeisterschaft haben 14 Schützen teilgenommen, die mind.7 von 13 Anlässen besuchten, die zur Vereinsmeisterschaft zählen. Vereinsmeister wurde Hans Oehler vor Helmut Kinz, und Bernhard Kinz

CUP Schiessen haben wir mit 13 Schützen bestritten, Cup Sieger wurde Hans Oehler, vor Jürgen Zeymer

Erfolge des ISVHR

Der ISVHR erreichte den 1. Rang im Molkereischiessen, 3 Rang Probsteiverbandsschiessen und der gute 5. Rang am Historischen Schwaderloh-Schiessen. Spitzenränge erreichte auch die Gruppe OEWI 1 an diversen Schiessanlässen im Jahr 2016 zu erwähnen ist sicherlich der noch nie dagewesene 2. Rang am 48. Ustertag-Schiessen. Alle weiteren Teilnahmen und Resultate siehe www.isvhr.ch

An dieser Stelle danke ich allen, die sich für das Gelingen eines reibungslosen Ablaufes des Schiessbetriebs eingesetzt haben. Ich wünsche ein unfallfreies neues Jahr und Gut Schuss im Jahr 2017

Schützenmeister
Beat Rohr